



弥生まち協だより



令和2年1月15日 発行
弥生まちづくり協議会事務局



明けましておめでとうございます。皆様には「令和」初の輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

我が「弥生まちづくり協議会」も平成26年11月に発足して、今年で7年目を迎えます。その間「多世代交流日帰りバス旅行」や『やよい夢ひろば』の整備、「街区公園の草刈り」など直轄・共催事業をはじめ「オアシスやよい」「とんど」「いきいき百歳体操」など支援事業の他、後援事業を実施して参りました。皆様のご理解ご協力のもと、順調、かつ着実に地域に根付き始めてまいりました。

今年も、楽しい意義ある事業を企画し、各種地域活動の支援をして参ります。今まで以上のご理解とご協力をお願い申し上げますとともに皆様にとって良き一年となりますようお祈り申し上げます。

令和2年 元旦
弥生まちづくり協議会会長 福井 裕



「とんど」ますます盛大に!! 2020年1月12日(日)



弥生まちづくり協議会の支援事業の1つとして、少年野球(旧弥生エース)コーチOBの有志の方々のお世話で始まった「とんど」も、今年で4回目となり、すっかり冬の弥生の風物詩になりました。

しめ飾りや、書初めをもって来られた住民の方約250名は(老人クラブ)弥生会がふるまっていたいた温かい豚汁をいただきながら談笑されていました。中には、しめ飾りを手に「はじめてコミセンに来ました」という方もおられ、とんどを通じ弥生にお住いの多世代の方々の交流の場となりました。



地域の各種団体に
利用していただ
いています!!



いきいき百歳体操
メンバーの方々が
健康づくりで、毎週
月曜日に利用
スポーツインストラ
クターの指導でノル
ディックウォーキン
グの体験

健康推進部主催行事「さつまいも掘り大会」
池尻のいも畑まで、2 kmを全員がノルディック
ウォーキング行きました。出発前に事前指導
(多くの子ども達も参加)



左老人クラブ「弥生会」グランドゴルフ部有志の練習(毎週木曜日9~11時利用)

*年齢問わず参加できます。飛び入り参加歓迎

右多世代交流=寺子屋の子ども達に弥生会グランドゴルフ部の皆さんが手ほどき



弥生小の児童が遊びに来てくれました
昨年(3年生時)『やよい夢ひろば』の命名を
してくれた子ども達です。自慢していました

=月に1~2回、自治会有志(ほっと弥生)で
芝生の維持管理を行っています=



弥生まちづくり協議会主催・弥生が丘自治会共催

『多世代交流日帰りバス旅行』≡R 元年10月20日(日)≡

大型バス 4 台163名一行は秋晴れの一日

「京都美山かやぶきの里」～舞鶴方面のバス旅、満喫してきました



2～4号車



集合写真ご希望の方は、代金50円/1枚を添えて住所、氏名、電話番号をコミセンまで
申し込み締め切り2月29日(土) 写真お渡しは3月10日頃(写真のサイズ=はがき大)
1～4号車の集合写真、プリントアウトしたサンプルをコミセンに置いていただきますのでご覧下さい

～「やってみよう！」企画大募集！！～

まち協でこんなことをやってみよう！とか
自分たちでこんなことをやってみたいから…
住民の皆さんからのご提案をお待ちしています！

◎応募様式は問いません

企画案を作成し弥生コミセン（まち協事務局）まで提出して下さい

（企画案の概要、提案者の住所・氏名
連絡先は必須事項）

- ・企画案受理後、まち協役員会で
検討し、結果をお伝えいたします

弥生まちづくり協議会 定例役員会の様子



【支援・後援事業】（事例）

【てらこや】三田市放課後子ども教室委嘱事業



【オアシスやよい】居酒屋交流事業



【いきいき百歳体操】高齢者の健康づくり



【カフェやよい】



【弥富（ヤフー）こうみん未来塾】



編集後記

弥生のごんども、今年で4年目となり、年々充実した取り組みになってきました。近江の国、滋賀県では、とんど焼の事は「左義長（さぎちよう）」と呼んでいました。

毎年1月14日の夕方、村の鎮守のお宮さんの広場に竹や稲わらで5mくらいのやぐらを組んで燃やしました。あくる朝、残り火でお餅を焼くのが子ども達の楽しみでした。

ちなみに滋賀県では「近江八幡の左義長まつり」や守山市の勝部神社の「火まつり」が有名です。

令和二年一月一五日

弥生まちづくり協議会

事務局